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Jornal do Povo
Visite nosso site: www.jornaldopovosd.amawebs.com Jornalismo de qualidade feito para leitores de todas as idades

Alugue seu vestido:
Casamento – Formatura

Tudo que você precisar para seu evento.
Excelência no atendimento; Vestidos

para casamentos e formaturas; Menor pre-
ço da cidade.

Ternos completos (incluso cinto e meia).
Carteiras, calçados e acessórios e tamanhos
especiais masculino e feminino. Muitos mo-
delos à sua escolha.  Venha nos conhecer!

Av. Palmira, 451 – Córrego do Ouro  /   9 8823-1411 – 9 9977-8683

Reunião da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara
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VENHA FAZER SEU BOTOX
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ANIVERSARIANTES
DA SEMANA DE: 17

a 23 maio 2020:
17- Rosa Pedro de Oliveira
17- Rogério Guarino Henri-
ques
17- Mônica Cristiane Silva
Costa

18- Alber Antonio Ganimi (JF)
18- Izabelli Grigorini Freire
19- Cláudia Fagundes de Faria
20- Elecyr Silva de Paiva
20- Elaine Cristina da Silva Souza
20- Gabriel Gonçalves Fernandes
20- Maria Helena Freitas
20- Andréia de Souza Araújo Freires
20- Eduardo Costa Esteves
20- Denilson Gonçalves Bento
21- Josiane de Paiva
21- Marcília Luiza de Souza
22- Evaldo Cassiano de Paiva e Silva (Dudú)
22- Evaldo Cassiano de Paiva e Silva (Chop)
22- Elizangela Maria dos Santos Mendes
22- Profª Juliana Werneck Barros
23- ...

CONFIRMAÇÕES MATRIMONIAIS:
17.05.1964: CL Pedro Abib

Andrade / CaL Idagmar Dias Sou-
za Andrade

56 anos – Bodas de MALA-
QUITA (Ipatinga – MG).

21.05.2005:  Francisco As-
sis Mendes / Renata Almeida Al-
ves Mendes

15 anos – Bodas de CRISTAL.
22.05.1965:  Ney Silvestre de Piva / Eni For-

tes de Paiva
55 anos – Bodas de AMETISTA.
23.05.1964: Silte Henriques / Mônica Caste-

llo Branco Henriques
56 anos – Bodas de MALAQUITA.

DIA DA VITÓRIA:
75 anos = Em 08 de maio de
1945 acontecia a rendição do
exército nazista e, com isso,
o fim da 2ª Guerra Mundial.

Aos nossos pracinhas,
que lutaram em honra à Pá-
tria, nossa eterna gratidão. A

COBRA FUMOU... Não vimos esta história nos
noticiários, mas na memória dos homens e mulhe-
res de bem, elas continuam vivas...

DIA DA CAVALARIA: é comemorado
em 10 de Maio... Então ao Ten. Cel. Marcus Auré-
lio de Albuquerque Pinto e seus comandados do
4º Esquadrão de Cavalaria Mecanizado (única uni-
dade de Cavalaria no Estado de Minas Gerais), o
nosso abraço, respeito, carinho e orgulho.

Algumas fotos que marcam a data significati-
va.

DIA DAS MÃES II: algumas outras fotos
para marcar o dia... Aliás, não é dó no 2º domingo
de maio que se comemora este dia, pois dia das
mães É TODO DIA.

Mãe
“Ensinarás a voar... Mas não voarão o teu voo. Ensinarás a sonhar... Mas não sonharão o teu sonho.

Ensinarás a viver... Mas não viverão a tua vida. Ensinarás a cantar... Mas não cantarão a tua canção.
Ensinarás a pensar... Mas não pensarão como tu. Porém, saberás que cada vez que voem, sonhem,
vivam, cantem e pensem... estará a semente do caminho ensinado e aprendido!”

Madre Teresa de Calcutá

Márcia e
Rafaela

Michelle
e
Lavínia
= Maya
= Ísis

Nabiha, Lorisse e Nicole

Liliane com Sgt. Myrella

Cacilda Fortes e Abel = André = Alex =Alan Cacilda e Gabriel = Bernardo

 Julga-me segundo a
tua justiça, SENHOR Deus
meu, e não deixes que se

alegrem de mim. (Salmos 35:23).
Vivemos em um tempo onde a palavra justiça é

ouvida em quase todos os lugares, e em todas as
classes sociais se falam dela. Chegamos também a
um ponto em que justiça não é só ter o que é justo,
e sim ter lucro “e muito lucro”. Eu por exemplo co-
nheço pessoas que ficam em determinadas empre-
sas um ano ou dois, com a intenção de levar aquela
firma na justiça e obter lucros. E muitas vezes op-
tam até pela injustiça, falam mentiras para ganhar.
Bom, o que eu quero dizer é que no mundo espiri-
tual Deus também trabalha com justiça e nunca com
injustiça.

O texto em que lemos hoje nos mostra o cuida-
do de Davi ao pedir a Deus para o julgar, ele disse:
“julga-me o Deus segundo a tua justiça...” sabe-
mos que a justiça pela qual Davi fazia menção aqui
era a lei, pois esta dizia: que o “homem só teria
aquilo que fizesse” (Levítico 18:5). Com certeza Davi
estava muito certo das boas obras que ele fazia.
Porque Davi pensava assim? Era porque está era a
justiça que regia o velho testamento que era, “Pri-
meiro faça, depois tenha”. Amados não estamos
mais nesta justiça pois hoje há dois tipos de justiça
que é a lei onde diz: faça isto ou aquilo e terá... e a
graça, que está focada não no que fazemos é sim
no que Jesus fez.

Sendo assim a única coisa que temos que fazer
é crer na obra consumada de Jesus. Mesmo com
esta informação tão clara na bíblia ainda tem cris-
tãos que estão na graça mas se comportam como
quem estivessem na lei, por exemplo há quem pen-
sa que para obter resultados de Deus tem que pas-
sar a noite inteira orando, outros acham que se

Falando de Fé
 Dois tipos de justiça

jejuarem quarenta dias, é isto que vai lhe trazer a
vitória. Amados oração e jejum tem o seu valor,
mas não nos dará mais valor, ou seja, Deus não vai
nos amar mais por causa do que fazemos e sim por
causa do que Jesus fez 1 João 4:29 “nós o amamos
porque Ele nos amou primeiro” Ele já nos amou na
sua totalidade.

Quero finalizar mostrando pra você um pouco
desta maravilhosa justiça que temos hoje. “Jesus é
Justo e Justificador... (Romanos 3:26). Não há jus-
tiça fora de Jesus. A justiça do homem é injusta
(Isaias 64:6). Você tem causa na justiça? Diga SE-
NHOR julga-me segundo a tua Justiça (Jesus) e
confie. E Ele é Justificado. Por esta razão se crer-
mos Nele, nos tornaremos a Justiça de Deus em
Cristo (1 Coríntios 5:21). Foi justo Ele levar nossos
pecados nossas doenças e depressões... A única
diferença na nossa oração é que não oramos SE-
NHOR julga-me segundo a sua Justiça. Mas agra-
decemos por Ele já ter feito isto em Cristo por nós.
Obrigado Senhor!

Em Cristo com amor, Fabrício Ricardo

Ney  Silvestre de  Paiva

MOSAICO  DE  NOTICIAS

Aberto
di ar iame nte

de 7 às 22 horas

Rua Ana
Pitella  1.165

Bairro da Glória

Tel: 3252 0365 e Cel: 98825 0365
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Nona reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da
Câmara, da 4º sessão Legislativa

correspondente a 14º legislatura do ano de 2017-
2020, realizada no dia 06 de maio de 2020, às
19h00min, reuniu-se no Plenário Vereador An-
tônio Ribeiro Mendes, localizado na sede do
Poder Legislativo Municipal, a Mesa Diretora é
composta pelos vereadores: Sra. Aparecida Ro-
sely Ribeiro - Presidente da Câmara, Sr. José
Augusto Pimont - Vice-Presidente e Sr. Carlos
Mariano Ferreira - Secretário compareceram à
reunião a Mesa Diretora e os vereadores: Edson
Leandro Leão Ferreira, Elizete Maria de Souza,
Luismar José Rodrigues, Paulo Sérgio Mendes,
Ronaldo Joaquim de Oliveira e Silvano Apareci-
do Martins.

ATOS OFICIAIS PRATICADOS
PROJETOS:

· Projeto de Resolução nº. 002 de 24 de
abril de 2020, que “Institui no âmbito do Po-
der Legislativo do Município de Ewbank da
Câmara medidas temporárias para fins de pre-
venção à infecção e à propagação do COVID-
19”. De autoria da Mesa Diretora.  (Aprovado
em 06-05-2020).

INDICAÇÕES:
Indicação nº. 036/2020- Que a Administra-

ção Municipal, providencie a restauração e con-
serto da Rua Custódio Ferreira, bem como reali-
ze a desobstrução da Calçada para a passagem
dos pedestres. De autoria do Vereador Ronaldo
Joaquim.

Indicação nº. 037/2020- Que a Administra-
ção Municipal, providencie o transporte dos tra-
balhadores no horário das 18:00 horas de se-
gunda a sexta-feira, saindo do ponto do BR para
o município de Ewbank. De autoria do Vereador
Edson Leandro.

Indicação nº. 038/2020- Que a Administra-
ção Municipal, providencie a reforma ou manu-
tenção dos portões que estão soltos no parque
de exposições municipal. De autoria do Verea-
dor Edson Leandro.

Indicação nº 039/2020- Que a Administra-
ção Municipal, providencie com urgência a tro-

ca da Lâmpada do Poste localizado na Rua Nossa
Senhora Aparecida próximo ao n.º 401. De autoria
da Vereadora Aparecida Rosely.

Indicação nº 040/2020- Que a Administração
Municipal, providencie a manutenção ou reforma
das tabuas da ponte que dá acesso à Rua João
Carreira Júnior na Colônia de São Firmino. De auto-
ria da Vereadora Aparecida Rosely.

REQUERIMENTOS:
Requerimento nº. 013/2020- Requer do Pre-

feito Municipal, o envio das seguintes informações:
Qual o valor pago no projeto do gabinete do pre-
feito? Qual o valor pago para a criação do Projeto
do plano de cargos e salário e quais foram as em-
presas que participaram da licitação? Qual valor
gasto com gabinete? Qual valor gasto com a elabo-
ração do plano de cargos e salários dos servidores
e também do magistério?. De autoria do Vereador
Edson Leandro. (Vista em 06-05-2020).

Requerimento nº. 014/2020- Requer do Pre-
feito Municipal, o envio das informações referen-
tes à utilização dos Recursos recebidos pelo Mu-
nicipal, sendo o importe de R$ 468.542,82 recursos
federais e R$ 63.378,12 recursos estaduais. As in-
formações a serem enviadas a Câmara devem apon-
tar detalhadamente quais os valores recebidos e
quais os valores gastos pelo Município no comba-
te e enfrentamento a COVID-19, tais como: EPIs,
Testes Rápidos, entre outros. De autoria do Verea-
dor Edson Leandro. (Vista em 06-05-2020)

Décima reunião ordinária da Câmara Munici-
pal de Ewbank da Câmara, da 4º sessão Legislativa
correspondente a 14º legislatura do ano de 2017-
2020, realizada no dia 13 de maio de 2020, às
10:00min, reuniu-se no Plenário Vereador Antônio
Ribeiro Mendes, localizado na sede do Poder Le-
gislativo Municipal, a Mesa Diretora é composta
pelos vereadores: Sra. Aparecida Rosely Ribeiro -
Presidente da Câmara, Sr. José Augusto Pimont -
Vice-Presidente e Sr. Carlos Mariano Ferreira -
Secretário compareceram à reunião a Mesa Dire-
tora e os vereadores: Edson Leandro Leão Ferreira,
Elizete Maria de Souza,  Luismar José Rodrigues,
Paulo Sérgio Mendes, Ronaldo Joaquim de Olivei-
ra e Silvano Aparecido Martins.

ATOS OFICIAIS PRATICADOS
PROJETOS:

· PROJETO DE LEI N.º 01 DE 11 de FEVE-
REIRO DE 2020, que Dispõe sobre a fiscalização
em áreas das bacias de contribuição dos mananci-
ais e áreas de preservação permanente do Municí-
pio de Ewbank da Câmara e dá outras providênci-
as. De autoria da vereadora Aparecida Rosely.
(Aprovado em 13-05-2020).

INDICAÇÃO:

Indicação nº. 041/2020- Que a Administração
Municipal, providencie a manutenção das estra-

das rurais, mas especifica-
mente no morro da Roa Vista
na Paraibuna. De autoria do
vereador Edson Leandro.

Indicação nº. 042/2020-Que a Administra-
ção Municipal, providencie com urgência a tro-
ca das Lâmpadas do Poste localizado na Rua
Antônio Macedo, n.º 660.De autoria da Verea-
dora Elizete Maria.

REQUERIMENTO:
Requerimento nº. 011/2020- Requer que o

Prefeito Municipal envie ao Legislativo infor-
mações referentes a obra localizada na Rua Pa-
dre Nelson Dutra, tais como: a) Engenheiro res-
ponsável; b) Empresa responsável e Fiscal. De
autoria do Vereador Paulo Sérgio. (Aprovado
em 13-05-2020).

Requerimento nº. 012/2020-solicitar ao
Prefeito Municipal, que envie ao Legislativo de
cópia da licitação e todos os gastos com sono-
rização dos anos de 2017 até 2020. Deve estar
incluído nessas informações os gastos de to-
das as festividade, assim como as despesas da
sonorização, eventos de formatura escolares e
corrida de atletismo patrocinada pelo municí-
pio. De autoria do Vereador Edson Leandro.
(Aprovado em 13-05-2020).

Requerimento nº. 013/2020- solicitar ao
Prefeito Municipal, que envie ao Legislativo as
seguintes informações: Qual o valor pago no
projeto do gabinete do prefeito? Qual o valor
pago para a criação do Projeto do plano de car-
gos e salário e quais foram as empresas que
participaram da licitação? Qual valor gasto com
gabinete? Qual valor gasto com a elaboração
do plano de cargos e salários dos servidores e
também do magistério? De autoria do Vereador
Edson Leandro. (Aprovado em 13-05-2020).

Requerimento nº. 015/2020- solicitar ao
Prefeito Municipal, que envie ao Legislativo in-
formações relativos ao chefe de departamento
de esporte municipal justificando o porquê da
continuidade de seu contrato e o recebimento
de salário deste servidor, haja vista que não
estão ocorrendo atividades esportivas no mu-
nicípio em razão da pandemia. De autoria do
vereador Edson Leandro. (Distribuído em 13-
05-2020).

Aniversariantes do mês de maio 2020

Celeste / Viplam

Rua Agenor Saturnino de Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra - Tel: 3251-3813

02-EDUARDO RODRIGUES
08-DANIEL JOSE ALVES

09-MARCELO DE SOUZA BARBOSA
10-JAMILTON IZIDORO PRIMO
13-VALDIR DE FATIMA SANTOS

17-JOSE EDUARDO VIANNA
18-FELIPE DIAS PIRES
20-DAVID CARLOS DIAS

28-JOSE FRANCISCO MARTINS DA SILVA

IMÓVEL 04:
VENDA

 Apartamento com 02
quartos, sala, cozinha e ba-
nheiro. 50 m² de área cons-
truí, 3º andar, Bairro Córre-
go do Ouro.

IMÓVEL 01:  ALUGA-SE
Loja e

sobre loja
no Shop-
ping Cam-
pos Henri-
ques

Medin-
do 30m², conta com loja e sobre loja e 01 ba-
nheiro.

IMÓVEL 02: ALUGA-SE
Loja e so-

bre loja no Sho-
pping Campos
Henriques

M e di n d o
22 m²,  conta
com loja e so-

bre loja e 01 banheiro.

IMÓVEL 03:
VENDA

Lindos apartamen-
tos Bairro Jaraguá

Contam com 02
quatros sendo 01 suíte,
sala, cozinha, área de
serviço, terraço e gara-
gem.

Otto Imóveis Realizando Sonhos!  *  Ligue para (32) 3251-5237 ou (32) 98802-5237
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Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.

Fones:  3251-4768 - 9975-6173

Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839

Escrito há mais de 2000
anos...  É bíblico

De Provérbios 29, versículos 2 e 4:
“Quando o governo é formado de homens

justos e honestos, o povo vive feliz; mas quan-
do os líderes de uma nação são maus e deso-
nestos o povo chora de tristeza”.

“Um rei justo e honesto ajuda seu país a
crescer e viver em paz; o rei que quer ficar rico
às custas do povo acaba destruindo sua na-
ção”.

Iniciativas atuam sobretudo em duas frentes:
apoio ao sistema de Saúde e ajuda à população em
vulnerabilidade social

Com as aulas suspensas por conta da pande-
mia do novo coronavírus, o Instituto Federal do
Sudeste de Minas Gerais (IF Sudeste MG) presta
sua contribuição à sociedade fora das salas de aula
e laboratórios. Em Santos Dumont, assim como nos
outros municípios em que atua, a instituição realiza
projetos e campanhas que se baseiam em recursos
disponíveis, conhecimento e solidariedade. São
duas as prioridades do Instituto Federal neste mo-
mento em Santos Dumont: apoio técnico ao siste-
ma de Saúde e ajuda econômica às famílias em situ-
ação de vulnerabilidade social.

Uma das primeiras ações foi liderada pela pro-
fessora e engenheira mecânica Lívia Ávila, que em
março iniciou uma produção, em impressora 3D, de
protetores faciais para utilização pelos profissio-
nais de Saúde. Na primeira fase da ação, cerca de
100 unidades de equipamentos de proteção indivi-
dual foram doadas a profissionais em Santos Du-
mont (em sua maioria) e Leopoldina. Inicialmente
ligada ao Projeto Hígia, do grupo Women in 3D
Printing Brazil, a proposta se expandiu e agora está
oficialmente registrada como projeto de extensão
do IF Sudeste MG.

Trata-se do IFight, coordenado pela professo-
ra Lívia e com o apoio da servidora Iara Nascimen-
to. O nome da iniciativa faz referência à luta contra
o novo coronavírus. Além dos protetores faciais,
serão produzidos máscaras de tecido, aventais,
pantufas e toucas, também para distribuição gra-
tuita entre profissionais de Saúde. Para que o pro-
jeto seja mais eficiente em todas as suas etapas, a
equipe conta com voluntários da população san-
dumonense. É possível se cadastrar para contri-
buir em corte, costura, embalagem e distribuição a
partir de um formulário disponível no link bit.ly/
IFightSD.

Um dos alunos bolsistas da ação, Breno Lamy,
do terceiro ano do curso técnico em Mecânica in-
tegrado ao Ensino Médio, ressaltou em vídeo de
divulgação, disponível nas redes sociais do IFight
e do Campus Santos Dumont, que a iniciativa se-
guirá os protocolos de segurança e que muitas
pessoas poderão ajudar sem sair de casa: "nosso
projeto vai disponibilizar todo o material de que
vocês (voluntários) precisarem. Além disso, vamos
à casa de vocês para entregar esse material".

Manutenção a serviço da Saúde Pública
Outro projeto já aprovado do Campus Santos

Dumont diz respeito à manutenção elétrica ou me-
cânica de equipamentos de hospitais e unidades
básicas de Saúde. Os professores Carlos Artur Leal,
Sandro Baldo e Philipe Pacheco, ao identificarem
que vários itens precisam de reparos para ficarem
novamente à disposição de médicos, enfermeiros e
pacientes, decidiram, também com o auxílio de alu-
nos bolsistas, prestar esse serviço. A ideia é já
iniciar o trabalho nesta semana.

De acordo com o professor Carlos, coordena-
dor do projeto de extensão, o Hospital de Miseri-
córdia de Santos Dumont apontou 33 itens que
precisam de reparos, como macas, camas, berço
aquecido e aspirador de secreção. O servidor do IF
Sudeste MG lembrou que mesmo os ajustes mais
simples podem fazer diferença, não apenas, mas
especialmente neste período em que se prevê o
aumento da demanda por serviços de Saúde (até
domingo, 10 de maio, o boletim da Prefeitura de
Santos Dumont apontava 20 casos confirmados
da Covid-19 no município, sendo 12 ativos, com a
maioria dessas pessoas em isolamento domiciliar).
"Se consertarmos uma maca, por exemplo, haverá
mais um lugar, nem que seja um leito simples ou
provisório, para receber um paciente. Uma maca ou
uma cadeira em que ele puder esperar um atendi-
mento já é uma ajuda inicial", comentou.

Além disso, o projeto está totalmente conec-
tado à formação dos estudantes que dele partici-
parem. "Os bolsistas vão atuar praticando diver-

Projetos do IF Sudeste MG
combatem a Covid-19 e seus

efeitos em Santos Dumont

sos conhecimentos a que eles têm acesso nos cur-
sos técnicos: soldagem, hidráulica e pneumática,
usinagem, ajustagem e planejamento de manuten-
ção e materiais de consumo. E eles também vão
praticar cidadania, a própria ideia de que eles po-
dem fazer a diferença para a sociedade, podem con-
tribuir", completou o professor. Como o projeto
prevê oito meses de atividades, a intenção é não se
restringir ao Hospital de Misericórdia e, na medida
do possível, apoiar outras unidades de Saúde, in-
clusive de cidades vizinhas.

Apoio econômico
Além de utilizar o conhecimento e os recursos

disponíveis, a instituição agrega a solidariedade
de todas as pessoas que podem ajudar para pres-
tar apoio econômico a famílias em vulnerabilidade
social durante a pandemia. Em andamento em to-
das as cidades que contam com unidades do IF
Sudeste MG, a campanha "Educação e Cidadania"
arrecada doações para compra e entrega de cestas
básicas com alimentos e kits de higiene à população.

Até a manhã de segunda-feira (11 de maio), a
campanha arrecadou valor suficiente para comprar
42 cestas em Santos Dumont, considerando orça-
mento feito pelo subcomitê local de enfrentamento
à Covid-19. Ao mesmo tempo em que agradece a
expressiva colaboração que servidores e popula-
ção em geral já ofereceram, o grupo de trabalho
reforça que precisa de mais doações para conse-
guir atender à demanda das próximas semanas e
meses na cidade. Contribuições podem ser trans-
feridas a:

Banco do Brasil
Agência: 1615-2
Conta corrente: 22832-X (quando o sistema não

aceitar letra, digite 0 em vez de X)
Favorecido: Fundação de Apoio e Desenvol-

vimento ao Ensino, Pesquisa e Extensão (FADEPE)
CNPJ: 00.703.697/0001-67
Especificamente para questões relacionadas à

atuação do subcomitê, caso tenha dúvidas, entre
em contato com
coronavirus.santosdumont@ifsudestemg.edu.br.

Outras ações
Em iniciativa independente, a turma da pós-

graduação em Práticas Pedagógicas na Educação
Contemporânea realizou uma campanha para doa-
ção de cestas básicas a comunidades quilombolas
de Santos Dumont. No total, as comunidades de
Corujas e São Bento, do distrito de Dores do Parai-
buna, receberam 60 cestas. A entrega teve o apoio
da Polícia Militar de Meio Ambiente.

Está em andamento também a seleção para o
auxílio emergencial que será concedido pela As-
sistência Estudantil a alunos do IF Sudeste MG.
Para discentes do Campus Santos Dumont, são 92
bolsas de R$200,00 mensais, durante três meses.

A instituição poderá promover outras iniciati-
vas de enfrentamento à pandemia. As páginas do
Campus Santos Dumont as divulgarão sempre que
forem formalizadas.

Na tarde de se-
gunda-feira (11), mi-
nutos antes da reu-
nião ordinária da Câ-
mara, o vereador
João Batista Barbosa
Crescêncio, líder do
governo municipal
manifestou sua pré-
candidatura e a inten-
ção de concorrer às
eleições em 04 de ou-
tubro.

Hoje busca arti-
cular forças para uma

possível reeleição, João Batista filiado ao Partido

João Batista atual líder de
governo articula futura candidatura

Patriota, vem mantendo contato com outras lide-
ranças políticas.

Nos últimos três anos foi parceiro do Poder
Executivo, apoiando e viabilizando a realização de
eventos como os Jogos Estudantis da Primavera e
da Copa Cultura. O ápice de sua carreira política foi
sua ascensão à presidência da Câmara Municipal
em 2019, deixando um superávit financeiro de mais
de R$ 209 mil, que foi repassado ao Executivo. Na
sua gestão como presidente adquiriu novos mó-
veis das salas do 4º, 5º e 6º andar da Câmara Muni-
cipal de Santos Dumont, apoiou o parlamento jo-
vem e todos os demais trabalhos sempre com o
apoio de todos os vereadores.  Este ano de acordo
com os acontecimentos, pretende ser pré-candida-
to a vereador novamente.

Nasce com a Encarna-
ção do Verbo de Deu s, Nosso Senhor Jesus
Cristo,conforme vimos na semana passada. A par-
tir daí, muitos e muitos presbíteros (padres) expli-
caram a dimensão teológica desta verdade.

O primeiro registro escrito da Patrística de que
dispomos sobre Maria é o de Santo Inácio de Anti-
oquia (bispo entre os anos 68 e 107 dC). Combaten-
do os docetistas, defende a realidade humana de
Cristo para dizer que pertence à linhagem de Davi,
verdadeiramente nascido da Virgem Maria. Afir-
mando que Cristo foi “concebido em Maria e nas-
cido de Maria”, e que a sua virgindade pertence a
“um Mistério escondido no Silêncio de Deus”.

São Justino (martirizado no ano 167) refletiu
sobre o paralelismo entre Eva e Maria: “Se por uma
mulher, Eva, entrou no mundo o pecado, por uma
mulher, Maria, veio ao mundo o Salvador”. No Di-
álogo com Trifão, insiste sobre a verdade da mater-
nidade de Maria sobre Jesus e, como Santo Inácio
de Antioquia, enfatiza a verdade da concepção vir-
ginal e incorpora o paralelo Eva-Maria para a sua
argumentação teológica.

A teologia mariana é um tema constante dos
primeiros presbíteros da Igreja. Santo Irineu de
Lyon (nascido no ano 130), em uma polêmica con-
tra os gnósticos e docetistas, salienta a geração de
Cristo no ventre de Maria. Também da maternida-
de divina lança as bases da sua cristologia: é da
natureza humana, assumida pelo Filho de Deus no
ventre de Maria, que torna possível a morte reden-
tora de Jesus chegar a toda a humanidade. Tam-
bém digno de nota é sua abordagem sobre o papel

maternal de Maria em relação ao novo Adão, em
cooperação com o Redentor.

No Norte de África, Tertuliano (nasc. aprox.:
ano 155), em sua controvérsia com o gnóstico
Marcião, afirma que Maria é a Mãe de Cristo, –
portanto Mãe de Deus, – pois o Senhor foi conce-
bido em seu ventre virginal.

No século III começou a ser usado o título
Theotokos (Mãe de Deus). Orígenes (185-254 dC)
é a primeira testemunha conhecida deste título. Em
seus escritos aparece, pela primeira vez, a senten-
ça Sub tuum praesidium, que, como dito acima, é
um apelo à intercessão da Virgem Maria. Órígenes
também define Maria como “modelo” e “auxílio dos
cristãos”. Já no século IV o mesmo título é usado
na profissão de fé de Alexandre de Alexandria con-
tra Ário.

Outros Santos, também, explicaram a dimen-
são teológica desta verdade. - Efrém, Atanásio, Ba-
sílio, Gregório Nazianzeno, Gregório de Nissa, Am-
brósio, Agostinho, Proclo de Constantinopla, etc...
A tal ponto que o título “Mãe de Deus” torna-se o
mais utilizado quando se fala da Santíssima Vir-
gem.

Que fique claro: “Mãe de Deus” não implica
que Maria é “deusa”, e sim que Jesus Cristo, seu
filho, é a um só tempo plenamente homem e plena-
mente Deus. Se Jesus é Deus, e Maria sua mãe, ela
é e será sempre a mais agraciada entre todas as
mulheres, pois foi – e é, na perspectiva da eternida-
de onde se encontra, – a Mãe de Deus e, portanto,
de toda a Igreja de Cristo.

Pe. Antonio Camilo de Paiva

Conversa com Deus
Quando nasce a certeza de que

Maria é Mãe de Deus?

Fone: (32) 3251-3151 Rua 15 de Fevereiro, 1530
Bairro São Sebastião - Santos Dumont - MG

Tuppewere
Ei você conhece

TUPPEWERE?? Já
ouviu falar?? Ainda
não? Agora em Santos
Dumont nós temos
uma consultora que
terá o maior prazer em
atender você. Eu fe-
cho com a TU-
PPEWERE e você?
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Poema
Aprendi
Com minha mãe

Que a vida
É sempre o tempo
Da paciência

Temperado
Com muito afeto

Que a vida
É como cozinhar
No fogão de lenha

Cada prato
Cada problema
Tem seu tempo
Tem seu fogo

O olhar
É sempre
O do carinho

Que
O coração é terra
Que o infinito acolhe

Que a família
É o encontro dos
Diferentes que encontram
No amor a sua identidade

Que a fé
É o libertar das pessoas
Ao encontro dos irmãos
Que estão no mundo

Minha mãe
A cada dia que passa
É esperança viva em
Forma de sorriso

Na simplicidade
Sempre mostrou
que a arte de viver

É
A arte
De espalhar
Felicidade

Que
Neste dia das mães
De quarentena
Aprendamos com as mães
Que só a partilha do melhor
De nós
Faz a humanidade
Prosseguir

Roberto Carvalho

Em recente visita a Paris o nosso amigo Adriano, popular "padre", visitou o apartamento onde

morava nosso conterrâneo pai da aviação Alberto Santos Dumont. Endereço mais conhecido e famoso
de Paris na, Avenida Champs Elysses número 114.

Entendimento foi ratificado em resposta a uma
consulta sobre a possibilidade de adiamento do prazo

para a transferência do domicílio eleitoral

TSE reafirma que prazos das Eleições
Municipais de 2020 estão mantidos

Na sessão administrativa desta terça-feira (12),
o Plenário do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) res-
pondeu negativamente a uma consulta formulada
pela deputada federal Clarissa Garotinho (Pros-RJ)
sobre a possibilidade de adiamento do prazo para a
transferência de domicílio eleitoral para concorrer
nas Eleições 2020. Por unanimidade, o Colegiado
acompanhou o voto do relator, ministro Og Fer-
nandes. No entendimento do ministro, não cabe ao
TSE alterar os prazos determinados pela legislação
eleitoral, como é o caso da antecedência de seis
meses para a transferência do domicílio eleitoral de
candidatos, prevista no artigo 9º da Lei 9.504/1997
(Lei das Eleições).

Segundo os termos da consulta, a medida se
justificaria pela suspensão do atendimento presen-
cial ao público nos cartórios eleitorais, medida ado-
tada pela Justiça Eleitoral (JE) em razão da pande-

mia provocada pelo novo coronavírus
(responsável pela covid-19).

Em seu voto, o relator argumentou
que o regime de plantão extraordinário
da Justiça Eleitoral, vigente desde 19 de
março, manteve todos os prazos previs-
tos no Calendário Eleitoral 2020, asse-
gurando a normalidade do pleito deste
ano. Também apontou que a JE dispo-
nibilizou meios para que o processo de
transferência de domicílio eleitoral, en-
tre outros serviços, pudesse ser reali-

zado pela internet, extraordinariamente, sem a ne-
cessidade do comparecimento ao cartório eleitoral.

Supermercados BH
compram lojas e postos de
combustíveis da rede Sales

Pessoal, os ami-
gos e funcionários
do Hospital de Mise-
ricórdia abraçaram a
causa da reforma da
Gruta de Nossa Se-
nhora de Lourdes
que fica na entrada
do Pátio há mais ou
menos 50 anos... As
Imagens já foram
restauradas. Preci-
samos de sua ajuda
nessa causa. Qual-
quer ajuda é bem-

vinda... Seja também um benfeitor.
Deus os abençoe!
Contatos: (32)98895 1706 ou 99900
3155

Fundada há mais de 60 anos em Barbacena,
rede Sales possui 14 supermercados em várias ci-
dades de Minas, além de três postos

A rede de supermercados BH, que possui 205
lojas espalhadas em todo o estado de Minas Ge-
rais, anunciou a compra de todas as lojas e postos
de combustíveis da rede Sales, com sede em Bar-
bacena. No total, a empresa mineira adquiriu 14
supermercados em três postos.

De acordo com matéria publicada no Diário do
Comércio desta quinta-feira (14), a conclusão do
negócio ainda está sujeita à aprovação do Conse-
lho Administrativo de Defesa Econômica (CADE),
mas o contrato de compra e venda já foi celebrado.
O valor da transação não foi divulgado.

O fundador e presidente dos Supermercados
BH, Pedro Lourenço de Oliveira, informou ao Diá-
rio do Comércio que a aquisição faz parte da estra-
tégia da rede em expandir para o interior do estado.
Segundo ele, a empresa já está presente no Norte,
Sul e Centro Oeste de Minas, sendo que no Campo
das Vertentes e Zona da Mata só existem duas lo-
jas, uma em Conselheiro Lafaiete e outra em Juiz de
Fora. “Agora, com a compra da bandeira Sales,
entraremos em outras cidades de alto potencial de
consumo”, afirmou Pedro Lourenço.

Fundada há mais de 60 anos em Barbacena, a
rede Sales conta com três supermercados na cida-
de, três em São João Del Rei e uma em cada um dos
municípios de Belo Horizonte, Contagem, Caran-
daí, Conselheiro Lafaiete, Santos Dumont, Juiz de
Fora, Ubá e Muriaé. Já os postos de combustíveis
estão localizados em Barbacena, Ubá e São João
Del Rei.

Ao todo são mais de 1.700 funcionários traba-
lhando em Minas Gerais, não apenas nas lojas e
nos postos, mas também no Centro de Distribui-
ção e Administrativo, localizado em Barbacena, e
na Central de Compras, situada na Centrais de
Abastecimento de Minas Gerais (Ceasa Minas), em
Contagem. Segundo Pedro Lourenço, todas as
unidades passarão a operar com a bandeira dos
Supermercados BH.

O fundador presidente da rede BH informou
ainda que para 2020 está prevista a abertura de

outras unidades no estado, sendo uma no bairro
Alvorada (Contagem), que será inaugurada na pró-
xima sexta-feira (15), e uma em Piumhi, no Centro-
Oeste, que será aberta no dia 29 deste mês. Além
disso, há mais duas lojas em construção na capital
mineira e uma na cidade de Ouro Preto. Os funcio-
nários da rede já somam mais de 20 mil.

Desempenho
Em relação ao desempenho dos negócios, Lou-

renço revelou que a expectativa é de um cresci-
mento da ordem de 5% neste ano em relação ao
anterior. Ele afirmou que esta tem sido a média apu-
rada pela empresa nos últimos exercícios.

“Mesmo diante dos desafios impostos pela
pandemia (do novo Coronavírus), vamos alcançar
um bom resultado. Para isso, estamos mantendo
nossas operações em funcionamento com todas
as medidas e orientações das autoridades de saú-
de, com a limitação de clientes por metro quadrado,
limpeza dos carrinhos, álcool em gel disponível e
obrigatoriedade do uso de mascaras”, ressaltou.

De acordo com o ranking da Associação Bra-
sileira de Supermercados (Abras) 2019, o fatura-
mento dos Supermercados BH atingiu aproximada-
mente R$ 6 bilhões em 2018, 11% a mais que em
2017, quando a empresa apresentou receita de R$
5,4 bilhões. Com o resultado, a rede liderou a lista
dos mineiros e ficou em sétimo lugar em âmbito
nacional. O ranking Abras 2020 com os números
de 2019 ainda não foi divulgado.

(Fonte: Diário do Comércio)

SE PUDER,
FIQUE EM CASA
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S M Lanchonete
e Produções

Rua Afonso Pena nº 509 centro
 Tel: 3252-7346 ou 8821-4375

Costura Criativa

Bolsas, necessaires, carteiras, porta
moedas, estojos, toucas de chef, jogos

americanos e muito mais.

Costurando afetos...

jana_ina_costurices           Jana & Ina Costurices

Costura Criativa

Deiseane Rodrigues

Mãe é sinônimo de amor incondicional, de
certeza de termos alguém que nos quer tão bem
ou mais ainda que a si mesma.

Ter uma mãe como você é ter por toda a vida
um coração generoso e sincero onde descansar
minhas tristezas, onde festejar minhas alegrias.
Ter uma mãe como você é ter uma amiga verda-
deira para toda a vida.

Em você eu posso confiar e confio mais que
em mim mesma, pois sei que apenas deseja minha

felicidade. Nós nos entendemos, nos respeitamos
e em você eu sempre encontrei, além da mais dedi-
cada das mães, uma amiga sincera para todas as
ocasiões.

Você sempre foi uma mãe exemplar e é uma
amiga presente e excepcional. Eu a amo muito,
mamãe, e reconheço em você a maior das bênçãos
que enriquecem a minha vida!

Dia das mães...

Anderson José Helpes nasceu no município
de Juiz de fora no ano de 1971, filho de José Helpes
e Wandete Maria Bastos Helpes, residente em
Ewbank da Câmara desde o ano de 2001 quando
constituiu sua família no município. Formado em
Direto pela Faculdade Viana Junior, Pós Graduado
em Direito Público pela UNIGRANRIO e Direito Pri-
vado pela Universidade Candido Mendes –RJ. Aos
18 anos ingressou na Policia Civil de Minas Gerais,
exerceu a função de examinador do DETRAN des-
de o ano de 2003 em Santos Dumont-MG, hoje con-
tando com seus 30 anos de carreira. Iniciou a car-
reira política em 2008, quando disputou uma vaga
na Câmara de vereadores de Ewbank da Câmara
pelo PP (Partido Progressista) e obteve 181 votos,
o que lhe concedeu na época votação jamais rece-
bida no município. Em acordo com um grupo políti-
co local e apoio da deputada Estadual Delegada
Sheila confirma seu nome para pré-candidatura a
Prefeito de Ewbank da Câmara, pelo partido Repu-
blicanos, tendo como vice o pré-candidato SR. Pau-

Popular “Jamanta” pré-candidato
a prefeito do município de

Ewbank da Câmara

lo Mendes (Paulinho do Som) PSL. Ambos aguar-
dam a homologação de seus nomes na convenção
municipal para registro oficial da dupla.

Elizete Maria de Souza e sua filha Thuany
Eni Fortes de Paiva com os filhos Sayonara,
Leonardo, Alexandre e Patrícia

Essa semana a família Macedo estará em dupla
comemoração. O querido Hades completando 16
anos e o contador Hércules, 47. A alegria maior
ficará para a super mãe e esposa Tininha, que é
uma mulher super dedicada a família e não deixará
essa data passar em branco fazendo todas as von-
tades dos “meninos” da família. É isso aí! Vida que
segue. Parabéns aos aniversariantes

A gatíssima Gabriely Ferreira completou no úl-
timo dia 14 de maio mais um ano de vida. Gaby,
como é mais conhecida pelos amigos estuda no
IFET e se sobressai por ser uma menina muito inte-
ligente e simpática. Desejamos muitas felicidades.

Soprando velinhas

Espaço Maria da Glória
Amplo espaço para realização de

festas de casamentos, aniversários,
formaturas, confraternizações e

festas sociais
Rua Otávio Soares, 300

Contato: (32) 98841-4602 - Hélio Alvim

O último filme
de Daniel Craig na
pele do agente se-
creto mais famoso
das telonas, 007 —
Sem tempo para

morrer teve a estreia adiada para o dia 19 de no-
vembro. Inicialmente previsto para estrear em abril,
o 25º longa da franquia teve o lançamento poster-
gado por conta de uma avaliação do mercado de
cinema global, como informou a Universal Pictu-
res, responsável pela produção do filme, em nota à
imprensa. A trama desta nova aventura de James
Bond apresenta o personagem que está curtindo
uma vida tranquila na Jamaica, após deixar o servi-
ço de espionagem. Entretanto, um velho amigo re-
torna com um pedido de ajuda e interrompe a paz
do espião.

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Exte-
rior, Colunista, Mestre na Língua Inglesa, Fotógra-
fo e Cinéfilo). WhatsApp 32 99118-2024

‘007 - Sem tempo para morrer’
tem estreia adiada para novembro


